

10月8日(火)、9日(木) 宿泊研修でサン・レイクへ(5年生)

5年生は2日間、島根県立青少年の家(サン・レイク)に出かけ宿泊研修を行いました。

1日目 10月8日(火)

雨のため出発式は、1年生教室前のプレイルームで行いました。

足下の悪い中、たくさんの保護者の方やご家族の方に見送っていただきました。



サン・レイクでの午前中の活動は、仲間づくりプログラムでした。

「みんなが友だち!」という気持ちでお互いに協力しながら楽しみました。



美味しい昼食の後は、オリエンテーリング!

雨が心配でしたが、だんだんと回復し、外に出かけることができました。

夕食後、静かに灯る蝋燭の火を囲んで、キャンドルの集いを行いました。

各班の工夫を凝らしたスタンプに会場は大変盛り上がりました。

最後の第3部「結びの儀式」では、5つの班の班長が栄火長のトーチから分火してもらい誓いの言葉を言いました。

「**勇気の火**」「**勤勉の火**」「**友情の火**」

「**努力の火**」「**勤勉の火**」



2日目 10月9日(水)

2日目の朝食のメニュー、しじみ汁も美味しくいただき、元気いっぱいになりました。

午前中は、サバニ！

雨や風が心配されましたが、その影響も少なく宍道湖岸へ向かいました。



午後からは最後の活動、レザークラフト！
専門の講師の先生の説明を聞きながら世界に一つしかない作品を一人一人が熱心に作り上げました。



2日目の午後4時20分頃、学校に着きました。
昇降口前で、たくさんのご家族の方々に迎えていただきました。
本当に感謝申し上げます。

